

LIBRO SOBRE LA HISTORIA DE OVALLE FUE LANZADO EN CASA DE LA CULTURA

* Estuvieron presentes las máximas autoridades comunales

COQUIMBO. Enmarcado dentro del calendario de actividades del área de la cultura de la Municipalidad de Coquimbo, fue lanzado el libro "Cuatro estudios sobre la historia de Ovalle en el siglo XX", en Casa de la Cultura y Turismo de Coquimbo.

La obra pertenece a los autores Sergio Peña, profesor de Estado en Historia y geografía; Rodrigo Iribarren, profesor de Estado en Historia y Geografía, actual conservador del Museo de Limari; Jaime Etchepare, licenciado en Filosofía con mención en Historia y Roberto Pérez, profesor de Universidad de La Serena y candidato a Magíster en Historia.

AUTORIDADES LOCALES

El acto de lanzamiento de este nuevo ejemplar contó con la presencia del Alcalde de la comuna Pedro Velásquez, el Gobernador Carlos Yusta, el Rector de Universidad de La Serena, Jaime Pozo; el concejal por Ovalle, Gerardo Pefafiel y dos de sus autores Sergio Peña y Rodrigo Iribarren, además de invitados especiales.

En la oportunidad, uno de sus autores, Sergio Peña, señaló que el libro incursionaba en la historia de la ciudad de Ovalle, como capital de uno de los departamentos en que se dividió la antigua Provincia de Coquimbo, actual Cuarta Región.

Destacó que en sus páginas se exponían diversos temas de historia religiosa, cultural, social, urbanística y política. Sus autores, revisando archivos gubernamentales y eclesiásticos e incorporando fuentes

primarias y secundarias, tanto impresas como manuscritas, quisieron abordar diversos temas de historia urbana, a través de un período de mediana y larga duración.

PROPOSITO

"El propósito general de los textos, dijo Sergio Peña, es contribuir a un conocimiento preliminar que necesariamente debe dar paso a estudios más altos, abarcando la totalidad del Departamento. De esta forma podría ligarse a comprender las características de extensión que adquieren los diversos temas estudiados tanto en el ámbito urbano como rural".

Por su parte, el concejal por Ovalle Gerardo Pefafiel, en representación del Alcalde de Ovalle, manifestó que quisieron dar inicio a un lanzamiento de un libro que nació en cuanto asumieron sus compromisos municipales de buscar y tener historias de Ovalle para dejar algo legado en la biblioteca de su comuna, como también en comunas vecinas. "Se tomaron contactos con historiadores de Ovalle, puntuó el concejal, de La Serena, de Concepción y se inició este trabajo, que culminó con el aniversario de nuestra ciudad en el mes de abril, para hacer entrega a la ciudad de Ovalle de este libro, que lleva el nombre de "Cuatro estudios sobre la historia de Ovalle en el siglo XX".

Más adelante señaló que este libro que lanzaban era el inicio de una serie de actividades culturales que pretendían hacer con la comuna de Coquimbo.

TESTIMONIO DE MUCHOS

Asimismo el Alcalde Pedro Velásquez, junto con agradecer la entrega del libro, señaló que era un testimonio de muchos hombres y mujeres que fueron partícipes de la historia ovalina. Destacó también que ambos ciudades están dando un ejemplo en lo que significa la regionalización. "Por medio de la historia de nuestros pueblos, puntuó, podemos conocerlos aún mejor, ya que muchas veces tratamos que nuestras ciudades puedan salir de las fronteras de nuestras regiones y de nuestro país, pero nos falta muchas veces conocerlos mucho más. Este libro viene entonces a llenar un espacio que es muy importante; como es importante que el coquimbano conozca parte integral de su región, que conozca la historia, las tradiciones de hombres y mujeres que han hecho posible una ciudad hermosa como lo es Ovalle".

RECONOCIMIENTOS

Al finalizar la ceremonia, el Alcalde Pedro Velásquez agradeció a diferentes entidades que permitieron la impresión de este libro, como lo fue Universidad de La Serena y a personas como los autores del mismo.

De esta forma se procedió a la entrega de un galvano recordatorio a la Municipalidad de Ovalle, que recibió el concejal Gerardo Pefafiel. Asimismo el Gobernador Provincial de Elqui, a nombre de la comunidad coquimbana, entregó un galvano a Sergio Peña, uno de los autores de la obra y finalmente el Alcalde Velásquez hizo lo propio con el otro autor que se encontraba presente, Rodrigo Iribarren.

Libro sobre la historia de Ovalle fue lanzado en Casa de la Cultura [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro sobre la historia de Ovalle fue lanzado en Casa de la Cultura [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa